

# Le lycée professionnel Guynemer fait voyager ses élèves en Europe

Dans le cadre des Erasmus days organisés ce week-end, le lycée professionnel Guynemer vient d'inaugurer une plaque mettant en valeur le projet européen « Erasmus + » mis en place par la structure entre 2017 et 2019. Ce dernier va permettre à dix jeunes de terminale options Métiers de l'électricité et Systèmes numériques d'effectuer des stages dans des entreprises à Dublin, en Irlande.

« C'est une expérience qui permet à nos lycéens de découvrir



Christophe Kempynck et Pascale Vignau ont inauguré la nouvelle plaque « Erasmus + ». ©G.B.

une nouvelle culture et d'être directement confrontés à la langue anglaise. C'est indéniablement un plus à mettre sur le CV », explique Christophe Kempynck, le proviseur du lycée. « On veut poursuivre ces échanges, en montant dès cet hiver un nouveau dossier afin de permettre à nos élèves de partir à Dublin pour deux nouvelles années », assure Pascale Vignau, professeur d'anglais.

Le lycée Guynemer organise également des échanges avec un établissement scolaire de Pamplune, en Espagne. En outre, au début du mois d'avril, tous les élèves de première de la structure scolaire partiront pour un voyage linguistique d'une semaine à Londres, soit une cinquantaine de jeunes.

GILDAS BOËNNEC ■ Oloron-pp@pyrenees.com